

Journée internationale de l'alcoolisation fœtale : Zéro alcool pendant la grossesse

Le syndrome d'alcoolisation fœtale (SAF) est provoqué par la consommation d'alcool de la mère pendant sa grossesse. Depuis quelques années dans notre pays, les autorités de santé publique recommandent une consommation zéro durant tout le temps de la grossesse.

Les maternités du groupe HPM ont décidé de se mobiliser et proposent à toutes les mamans une journée d'information et d'échange sur cette thématique :

le mardi 9 septembre à la Polyclinique du Val de Lys (Tourcoing) de 14h à 17h

et le 12 septembre à la Polyclinique du Bois (Lille) de 9h à 12h,

les équipes médicales et paramédicales des maternités du groupe HPM mais également celles du centre d'addictologie Passerelle accueilleront les visiteurs pour les sensibiliser et les informer aux risques que l'alcool représente durant une grossesse.

Une distribution de cocktails créatifs et sans alcool sera organisée lors de cette opération de sensibilisation.

Un problème de Santé publique

On sait aujourd'hui que la consommation d'alcool, même ponctuelle ou modérée pendant la grossesse peut avoir de nombreux effets nocifs pour l'enfant à naître.

En effet, le syndrome d'alcoolisation fœtale se traduit par trois caractéristiques principales :

- un retard de croissance (la taille, le poids, le périmètre crânien du bébé),
- des anomalies du crâne et des traits faciaux (face moyenne aplatie, lèvre supérieure mince, pli cutané recouvrant les coins internes des yeux, yeux petits et écartés, anomalies des oreilles et de la bouche),
- une atteinte du système nerveux central (retard mental, diminution du quotient intellectuel, troubles du développement, difficultés d'apprentissage, manque d'attention, hyperactivité).

Contacts Presse

Emmanuelle Dulac

Mobile : 06.99.54.76.78

Mail : edulac@groupehpm.com

Gaëtan Boidin

Ligne Directe : 03.28.32.53.78

Mail : gboidin@groupehpm.com